

大空新聞 夏祭

今年も大空で夏祭りを行いました！
大盛況でとても楽しい夏祭りでした♪



夏の風物詩と言えば・・・そう！スイカ割りですね（笑）
今年も割りました！割りたてはとっても美味しかったです♪



職員コラム 介護職員 Mさん
前にこのような仕事内容を聞きました。勤務時間は24時間、給料や休日もなく、休憩も決まっておらず、いつ呼び出しがあるか分からない。寝る時間や食事時間もありません。また、栄養の知識や医療の知識も必要などとても大事な現場の管理者です。
・・・どうでしょう？この内容を聞いて働きたいと思うのでしょうか？ほぼ全員が、「ふざけるな！」と言うでしょう。でも世の中の「お母さん」はこれをこなしているのです。そう・・・この仕事は「母親」なんです。
自分の先入観や価値観で見てしまうと、その中の真実に気づかないのですね。色々な角度で見る事で違った事が見えるかもしれません。
ちなみに僕も最初は「ふざけるな」と思った1人です・・・先入観って怖いんですね（笑）

大空は今年で3周年を迎えました！
ひとえに皆様のおかげと深く感謝しています。
これからも職員一同、会社の理念に掲げている、広い心と、深い愛を持って、しっかりとした介護を目指していきますので、これからもよろしくお願いします！